



El futuro
es de todos

Mininterior

COMUNICADO DE PRENSA

En una muy triste jornada se llevaron a cabo el viernes los sepelios de los hombres de protección León Jairo Rendón Ortiz y Róbinson Romaña Cuesta, quienes fueron asesinados vilmente en el departamento de Chocó.

Las exequias se realizaron en Medellín y Apartadó, respectivamente.

El director de la Unidad Nacional de Protección, Pablo Elías González, y otros directivos de la entidad acompañaron a familiares y amigos de estos dos valerosos compañeros en tan difícil momento.

González está empeñado en que estos crímenes no queden impunes y ha ofrecido a los entes encargados de la investigación todo el apoyo para que los responsables sean capturados y sobre ellos caiga todo el peso de la ley.

Desde la UNP hacemos llegar de nuevo nuestro más sentido pésame y solidaridad a familiares y compañeros de Róbinson y León Jairo, en cuya memoria trabajaremos por ser una mejor entidad y cumplir a cabalidad con el deber por el que entregaron sus vidas.

Bogotá, 15 de noviembre de 2019.